

Jornadas de enseñanza y aprendizaje de las matemáticas en la Comunidad de Madrid.

“Creando redes docentes”

EL MONÓLOGO CIENTÍFICO COMO RECURSO EDUCATIVO.

Se realizarán actividades que nos permitan conocer la utilidad del monólogo científico como recurso educativo y/o situación de aprendizaje y tomar consciencia de las posibilidades de este recurso para eliminar dicotomía ciencias y letras. Será un acercamiento a técnicas y dinámicas para desinhibición y cuidado de la presencia escénica, escritura del monólogo, técnicas de narración oral. Aprenderemos algunas herramientas para, como docentes, acompañar a nuestro alumnado en el proceso de elaboración de un monólogo científico. Compartiremos la experiencia del Concurso de Monólogos de Ciencia que se celebra cada año en el Campus de Vicálvaro de la URJC y en el que participa alumnado de centros de secundaria de la Comunidad de Madrid.

Juan Carlos Sánchez Blasco. Profesor de Biología y Geología. Jefe de estudios en el IES Joaquín Rodrigo. Promotor del Concurso de Monólogos de Ciencia de Vicálvaro desde hace 12 años. Formación en teatro, locución y clown.